

BROADCAST

Menakjubkan; SDN 1 Kebunagong, Kraksaan Terapkan Pembiasaan Baca Alquran Setiap Pagi

Ponirin Mika - PROBOLINGGO.BROADCAST.CO.ID

May 26, 2022 - 01:09



Pembiasaan baca alquran di SDN 1 Kebunagong, Kraksaan, Probolinggo

PROBOLINGGO - Sekolah Dasar Negeri 1 Kebunagong, Kraksaan, Probolinggo mengadakan pembiasaan baca alquran kepada murid-muridnya setiap pagi.

Hal ini dimaksudkan agar mereka (murid) bisa fasih dan lancar membaca alqur'an. Seperti yang diungkapkan Ainul Yakin Ketua Komite SDN 1 Kebunagong.

"Keinginan dari wali murid agar putera-puterinya mampu membaca alqur'an dengan baik, fasih dan lancar," katanya, Rabu (26/05/22).

Tentu pembiasaan baca alquran itu tidak langsung diadakan. Sebelumnya pihak sekolah bersama komite dan wali murid mengadakan rapat. Di tengah-tengah rapat itu ada keluhan dari wali murid bahwa anaknya tidak lancar membaca alqur'an. Mendengar keluhan tersebut Dr. Ainul Yakin sebagai komite memberikan respon positif dengan di gelarnya pembiasaan baca alquran.

"Agar keinginan atau harapan wali murid itu terwujud. Pihak sekolah membuat program kegiatan pembiasaan baca alquran sabang hari pada pukul 07.00 WIB," imbuhnya.



Program ini tengah mendapat respon baik dari seluruh warga Kebunagong teruta wali murid SDN 1 Kebunagong.

"Antusias wali santri sangat terlihat. Saat ada pembiasaan baca alquran. Soalnya kegiatan itu merupakan program baru yang sangat positif," ungkapnya.

Lebih lanjut Yakin menyampaikan rasa bangganya pada guru, wali murid dan simpatisan yang telah ikut memikirkan SDN 1 Kebunagong.

"Saya sangat bangga melihat semua guru di SD ini, juga simpatisan yang ikut terlibat langsung memikirkan kemajuan SDN Kebunagong. Kebersamaan ini awal dari kebangkitan dan kesuksesan," pungkasnya penuh harap.



Selanjutnya Dosen Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo ini akan terus melakukan inovasi guna untuk menciptakan pendidikan berkualitas di SDN 1 Kebunagong.

"Pendidikan yang berkualitas akan melahirkan lulusannya berkualitas pula," tegasnya.